

# COTIERE

## La Boisse

Lycée de la Côtière

## Le challenge lecture bat tous les records auprès des élèves

*Plus d'un élève sur cinq du lycée de la Côtière a participé au défi des Lectures Gagnantes avec, au final, une gagnante qui a survolé le classement pour une année de tous les records.*

Cette année est celle des records pour le défi des Lectures Gagnantes au Lycée de la Côtière. Comme tous les ans, le CDI a organisé ce concours dont le but est de promouvoir toutes les vertus de la lecture. Plus de deux-cent-quatre-vingt élèves, soit 21 % de tout l'effectif de l'établissement, ont participé au cours de l'année scolaire, en lisant au moins un livre et répondant à un QCM après chaque lecture pour le prouver. Plus de huit cents livres ont ainsi été lus parmi plus de mille sept-cent ouvrages proposés par le CDI. Tout cela dépasse les résultats de l'année 2018 – 2019, avant que l'organisation soit sapée par le Covid, précise Isabelle Cosialls, responsable du CDI, qui a félicité tous les participants lors de la cérémonie de remises de récompenses



Noémie Marie, à côté d'une partie des livres lus durant le challenge



Les gagnants avec, entre leurs mains, les livres qui les ont le plus marqués

pour les dix premiers du concours à la veille de la fin des cours jeudi 9 juin.

Une année record aussi car la gagnante, Noémie Marie, élève de 1<sup>ère</sup>, s'est placée au sommet du classement avec soixante-quatorze livres lus, soit treize de plus que Celia Deseree, vainqueur des trois dernières éditions, aujourd'hui passée dans l'enseignement supérieur. Bien loin devant ses première et deuxième dauphines, Pénélope Arnoux et Eolia Chatelus, qui en ont lu respectivement vingt-neuf et vingt, Noémie Marie n'a pourtant pas au lycée une orientation littéraire mais scientifique. En dehors de ce cursus, elle garde une passion pour la littérature. Pourtant, enfant, "j'ai mis beaucoup de temps à apprendre à lire", confie-t-elle. Un retard qu'elle a largement rattrapé ensuite : "À partir du CE2, j'ai commencé à lire de gros livres." L'an dernier, elle avait fini deuxième du concours, parce qu'elle avait ap-

pris tard son existence. Cette année, elle était motivée pour la première place, qui plus est avec l'objectif de lire cent livres. Le but n'est pas totalement atteint, mais elle s'en tire satisfaite. Grande amatrice de science-fiction ou de fantastique, ce défi l'a amenée à découvrir *L'Anti-Magicien* de Sébastien de Castell, *Les Cendres de l'Oubli* de Carina Rozenfeld ou *La Couleur de l'Âme* des Anges de Sophie Audouin-Mamikonian. Joël Gleyze, proviseur du lycée, au moment de lui remettre sa récompense, s'est dit "très impressionné" par Noémie et son prix "largement mérité." ■

R.P.

### ➔ Notez-le

> Mardi 21 juin, fête de la musique sur la place de la Mairie de 19h à 21h. Concert de La Grande Époque. Buvette organisée par les associations.